

消火栓等取扱い講習会



3月11日、今庄総合事務所駐車場で今庄地区を対象に講習会が行われ自警消防隊員および区民ら約50名が参加しました。講習会では、ホースの延長や放水などの初期消火活動を実際に体験。参加者らは万が一に備え真剣に取り組んでいました。

南越前消防団分団旗授与式



4月2日、南越前消防団の分団名変更に伴い分団 旗授与式が行われました。平成17年の合併以降使 われてきた各分団の名称を数字から地区名に変更。 住民にわかりやすく地域に根ざした親しみのある消 防団を目指し、日々の活動に邁進します。

人権擁護委員感謝状贈呈式および委嘱状伝達式



4月11日、人権擁護委員法務大臣感謝状贈呈式 と併せ委嘱状伝達式が行われました。贈呈式では2 期6年務められた宮地倫江さん(上牧谷)に感謝状 を贈呈。また、新任委員の加藤良子さん(東大道) に委嘱状が渡され、今後の活動への抱負を語りました。

長寿をお祝い



3月19日、野﨑雪さん(宇津尾)が100歳のお誕生日を迎えられ、川野町長がお祝金贈呈と慰問に訪れました。野﨑さんは明治45年生まれ。4月20日現在、野﨑さんを加え、町内の100歳以上の方は9人になりました。

南越前町再チャレンジ交通死亡事故ゼロ365日決意宣言式



4月7日、3月に発生した交通死亡事故を受け決意宣言式が行われました。式では町交通指導員会などの代表が決意表明。住民を代表し、町区長会連合会赤田会長が「交通安全のまち、南越前町を目指します」と宣言文を読み上げ、決意を新たにしました。

稚アユ放流 元気に育ってね



4月 13 日、今庄なないろこども園のぶどう組の園児が日野川で稚アユの放流を体験しました。放流は、日野川漁業協同組合が子どもたちに魚と川に親しんでもらおうと実施。園児は「大きくなって戻っておいで」とバケツからそっと川に放しました。